

Fecha: 06-06-2023

Fuente: Coquimbo Noticias

Título: Liga Deportiva de la Educación Superior dio inicio a competencia inter universidades

Visitas: 0

VPE: 1.000

Favorabilidad:  No Definida

Link: <https://www.coquimbonoticias.cl/2023/06/06/liga-deportiva-de-la-educacion-superior-dio-inicio-a-competencia-inter-universidades/12719>

Seis casas de estudios superiores de la región, participarán en la Liga Deportiva, que reúne a seis importantes Universidades de la región, las que competirán en basquetbol, futsal y voleibol, tanto en damas como en varones, las competencias se realizarán en importantes escenarios deportivos de La Serena. La Liga Deportiva de Educación Superior, es un evento deportivo anual en la cual participan Universidades Públicas, Privadas, Institutos Profesionales, Centros de Formación Técnica y Escuelas Matrices de las FF.

AA, en la región competirán la Universidad de La Serena, Universidad Católica del Norte (Coquimbo), Inacap, Universidad Central, Universidad Santo Tomás y la **Universidad del Alba**, para la temporada 2023, se considera en una primera instancia competir en: futsal, basquetbol y voleibol, en distintos escenarios deportivos, como el Gimnasio Polideportivo de Las Compañías, Estadio José Iglesias Aguirre y Coliseo Monumental.

En el comienzo de la temporada 2023 de la Liga Deportiva de la Educación Superior (LDES), se enfrentaron en básquetbol damas, los representantes de la Universidad Católica del Norte y la Universidad de La Serena, venciendo esta última 70 a 39 tantos, en un partido en que la ULS, ganó todos los cuartos, con un buen juego de conjunto y una sólida defensa, agresiva y que dejó poco espacio para armar juego a la UCN, cortando los avances, antes de llegar a campo propio, por costados la defensa de la UCN, dejó muchas veces a buenas lanzadoras de triples, mientras que la UCN, a pesar de la abultada derrota, se vio en buena forma física, pero sin armonía en el trabajo conjunto, es de esperar que en las futuras fechas, veamos a una UCN en un buen pie de juego.

Para Fernando Medina Vergara, Seremi del Deporte, este "inicio de la Liga Deportiva de Educación Superior, marca un precedente entre los universitarios, es un momento que los estudiantes deportistas esperan, pues permite que los establecimientos de educación superior de la región, compitan entre sí, en distintos deportes, produciéndose una cercanía y convivencia deportiva entre los participantes, es un gran momento, para todos los que forman parte de ella, para los técnicos, jugadores y jugadoras.

Además veo con satisfacción que los estudiantes de la educación superior, realicen esta actividad, sabiendo que la actividad física y el deporte, son un importante factor para la vida sana y el equilibrio mental, es positivo además, que ocupen distintos escenarios deportivos de la ciudad, saliendo de sus propios recintos". En relación al desempeño de sus dirigidas, el técnico de la ULS José Francisco Ramos, señaló: "con las chicas venimos trabajando desde el año pasado, este es un campeonato que siempre se espera, porque nos encontramos con un gran número de niños que estudian, que es lo principal y que puedan jugar basquetbol, siempre es bueno ganar, es un año de trabajo, estamos también en un proceso de construcción, es un equipo joven y es mi primer año de competencia", después de este meritorio debut, la selección universitaria, que entra en un procesos de intensos entrenamientos, en la búsqueda del esquema táctico, que le permite repetir actuaciones de ligas pasadas.

De igual manera, la integrante del seleccionado de la Universidad de La Serena, Nayare Tapia estudiante de Odontología, agrega: "ojalá que sea igual que el año pasado y ganar, espero poder ganar todas las competencias que tengamos y ojalá con resultados como el de hoy favorables, creo que la comunicación en la cancha, todo lo que hemos entrenado y el compañerismo demostrado en este partido, creo que funcionaron", sentenció la destacada defensora del elenco universitario ganador de este, el primer encuentro de la Liga Deportiva de la Educación Superior regional, La competencia de básquetbol, damas y varones, continúa la próxima semana, en el mismo escenario el estadio José Iglesias Aguirre de La Serena, para continuar de manera paralela con la competencia de Futsal, en el Coliseo Monumental de La Serena, y a partir del mes de julio la competencia de voleibol en el Gimnasio Polideportivo de Las Compañías.

La Liga Deportiva de Educación Superior es una plataforma de competencias deportivas de carácter nacional, convocada por el Ministerio del Deporte y ejecutada por el Instituto Nacional de Deportes, que busca reunir en torno al deporte a todas las Instituciones de Educación Superior del país, y su objetivo principal es generar instancias de participación deportiva permanente, masivas y de calidad, para los deportistas del sector.

